

tres seis uno^o

Lo mejor de Bolivia

El atractivo de una riqueza única en paisajes y cultura



DESDE 4410€ - 13 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – SANTA CRUZ

Salida en vuelo de línea regular con la compañía Air Europa. Noche a bordo.

DÍA 2 SANTA CRUZ

Llegada a Santa Cruz y traslado a su hotel. Medio día visita de la ciudad cultural. Medio día de visita a la ciudad de Santa Cruz, incluyendo la plaza principal «24 de Septiembre», la Basílica menor de San Lorenzo, Continúe a Arte Campo (tienda de artesanías) y el Mercado Indígena Abasto. También visite los principales monumentos y barrios residenciales de la ciudad. Alojamiento: CORTEZ

DÍA 3 SANTA CRUZ – SAMAIPATA – SANTA CRUZ

Día entero visita Ruinas de Samaipata. Salida rumbo a Samaipata localizada a 120 Km. de Santa Cruz a la serranía andina, podrán apreciar el conjunto de montañas llamadas “Volcanes” ascenso a “El Fuerte” para apreciar este impresionante conjunto telúrico (último reducto incaico construidos para fines estratégicos mágicos y religiosos). Paseo por el pueblo de Samaipata. Retorno a Santa Cruz. Alojamiento: CORTEZ

DÍA 4 SANTA CRUZ – SUCRE

Traslado al aeropuerto para coger vuelo con destino a Sucre. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Paseo por la ciudad, donde se visita el Museo de Arte Indígena

ASUR. Continúe a La Recoleta. Vista de San Felipe Nery y los alrededores.

Alojamiento: DE SU MERCED

DÍA 5 SUCRE – POTOSÍ

Desayuno en el Hotel. Viaje por tierra de Sucre a Potosí. Medio día de visita a la ciudad de Potosí, la famosa Ciudad Colonial y fuente de plata durante esa época. El Cerro Rico se impone ante la ciudad y -según la leyenda- ha producido suficiente plata para construir un puente de plata maciza de Potosí a Madrid. Esta ciudad fue declarada por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Alojamiento: COLOSO

DÍA 6 POTOSÍ – UYUNI

Visite la Casa de la Moneda con su maquinaria original de manera usada para fabricar las monedas para España durante la colonia. Comienza el viaje por tierra a Uyuni.

Alojamiento: JARDINES RUSTICOS DE UYUNI

DÍA 7 SALAR DE UYUNI

Después del desayuno, comience su excursión al Salar de Uyuni e Isla Incawasi. Este es el salar más grande de la Tierra, ubicado en el altiplano boliviano, con una superficie de 12,000 Km². El ruido del silencio hace latir más rápido el corazón y los surrealistas pentágonos de sal cristalina, el cielo puro y los cactus, hacen sentir que no hay lugar como este en el mundo entero. Almuerzo en la Isla «Incawasi», un oasis en medio de islas con formaciones de algas y fósiles. Está cubierto

por miles de cactus gigantes, algunos con más de cien años, creciendo a una altura de más de 12 metros. El paisaje del Salar de Uyuni se pierde en el horizonte, haciéndolo un lugar ideal para los fanáticos de la fotografía.

Alojamiento: JARDINES RUSTICOS DE UYUNI

DÍA 8 UYUNI – LA PAZ

Después del desayuno, traslado al aeropuerto para volar a La Paz. Traslado del aeropuerto al hotel. El aeropuerto de La Paz está ubicado a 25 minutos de cualquier hotel del centro. Incluye transporte, asistencia de guía bilingüe y propina a maleteros en el aeropuerto. Medio día visita de la ciudad de La Paz, Valle de la Luna y Teleférico. La Paz y sus alrededores transportan al visitante a un misterioso pasado, donde la aventura comienza en cada esquina, en cada calle; una historia viviente que atesora los tiempos pre-hispánicos con todas sus tradiciones y rituales mágicos esparcidos por doquier. Barrios indígenas, coloniales y contemporáneos; Mercados indígenas, Mercado de los Brujos y paisajes extraordinarios, enmarcados en la majestuosidad del nevado "Illimani". También está incluida la visita al Valle de la Luna, cuyas formaciones arcillosas se asemejan a la faz de la luna. Aborde el Teleférico de un punto de la ciudad hacia otro y disfrute de una vista diferente de la ciudad.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 9 LA PAZ – HUATAJATA

Medio día Visita al sitio Arqueológico de Tiwanaku. La cultura de Tiwanaku (1.580 AC-1.000 DC). Las magníficas ruinas de Bolivia y una de las más antiguas civilizaciones de las Américas. La Puerta del Sol, el templo de Kalasasaya y la pirámide de Akapana son la muestra de un pasado glorioso. La cultura de

Tiwanaku estaba sustentada por una economía agraria, con una población estimada de 115.000 habitantes. La agricultura, bajo el control del Estado Tiwanacota, producía un excedente de riqueza para solventar el centro urbano y el sistema administrativo. El Tiwanaku se caracterizó por un amplio conocimiento de agricultura, hidráulica, arquitectura y medicina, así como por su destacada organización social. Debido a una crisis económica causada por una larga sequía, Tiwanaku colapsó alrededor del 1.000 DC. (5 hrs). Del Atardecer al Amanecer en el Lago Sagrado de La Paz a Copacabana (2D/1N). Viaje terrestre desde Tiwanaku a Huatajata, a orillas del Lago Titicaca. A la llegada, visite el Eco-Pueblo «Raíces Andinas»; El Museo del Altiplano; El poblado Artesanal, los iglúes de barro y las torres mortuorias de los Urus Chipayas. Conozca personalmente a la familia Limachi, constructores de la RA II y Tigris y otras épicas expediciones a través del Atlántico. Disfrute de nuestras elegantes vicuñas, llamas, alpacas y el mítico Suri. Audiovisual y experiencia nocturna del «Mundo Místico de los Kallawayas», curanderos ancestrales de Bolivia, quienes creen que primero hay que sanar el alma, antes que el cuerpo. Nuestro Kallawayata Tata Benjo, bendecirá a los visitantes, prediciendo el futuro con sus sagradas hojas de coca. Visita nocturna al Observatorio Nativo Alajpacha, para aprender de la cosmovisión andina y observar las constelaciones del Sur.

Alojamiento: INCA UTAMA HOTEL

DÍA 10 HUATAJATA – LA PAZ

Después del desayuno, traslado en bus a Cocotoni. Embarque en un Aliscafo para emprender un crucero por el Lago Titicaca. Llegada a la Isla del Sol. Camine por la "Gran Escalinata del Inca » y vea la Fuente Sagrada,

cuyas aguas subterráneas otorgarían juventud y felicidad eterna. Almuerzo en el Restaurante arqueológico Uma Kollu y visita del pequeño mercado artesanal. Continúe a la Isla de la Luna, visita del Templo de la Vírgenes del Sol Ñak Uyu. Continúe a Copacabana en Aliscafo. A la llegada, visite el santuario y la Virgen Morena. Retorno a Huatajata.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 11 LA PAZ

Luego el desayuno, Viaje terrestre de Huatajata a La Paz, por un camino que corre paralelo a los nevados más fascinantes de los Andes, como

“Mururata”, “Tuni Condoriri”, “Huayna Potosi”, “Ancohumá”, “Illampu” y el único “Illimani”, que se puede ver desde todos lados. Tarde libre.

Alojamiento: PRESIDENTE

DÍA 12 LA PAZ – MADRID

Traslado de salida del hotel al aeropuerto. El aeropuerto de La Paz está ubicado a 25 minutos de cualquier hotel del centro. Salida en vuelo línea regular con destino España. Noche a bordo.

DÍA 13 MADRID

Llegada a Madrid y...Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Vuelos internacionales con AIR EUROPA en clases especiales de reserva
- Vuelos domésticos con OB
- Traslados
- Acomodación y alimentación mencionada en itinerario
- Excursiones, visitas y entradas según itinerario
- Tour compartido en grupo con transporte
- Guía especializado
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Febrero al 26 Junio 24

Del 11 Agosto al 20 Noviembre 24

Precios por persona en habitación doble 4.410 €

Temporada 2

Del 27 Junio al 10 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 4.603 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (505 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios cotizados en categoría de Hotel Turista. Consulta en opción Superior